Al llegar anoche a La Moneda

Matthei reconoció triunfo del "no" en el plebiscito

El Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea de Chile, general Fernando Matthei, reconoció en la madrugada de hoy jueves 6 de octubre el triunfo del "no" en el plebiscito.

El general Matthei, interrogado, declaró: "Me parece que realmente ganó el "no". Al menos para mí, yo lo tengo bastante claro".

Consultado sobre lo que esto significa para la Junta de Gobierno, contestó: "Tranquilo. Vamos a analizar la situación".

El Comandante en Jefe de la Fuerza Aérea fue consultado por los periodistas, en los momentos en que los Comandan- tamente limpio, claro y en caltes en Jefe de las Fuerzas Ar- ma. Aquí no ha pasado nada. madas y el General Director Las Fuerzas Armadas y de Orde Carabineros llegaron a La den están tranquilas, porque el Moneda para incorporarse a la país ha tenido un plebiscito reunión ampliada con el Presidente Pinochet.

Por su parte, el Comandante en Jefe de la Armada y miembro de la Junta de Gobierno, almirante José Toribio Merino, manifestó: "He venido a hablar con el Presidente. Este plebiscito ha sido absolumuy limpio, con alta participación ciudadana y un comportamiento cívico ejemplar".

El almirante Merino, consultado sobre su presencia en La Moneda, declaró: "He estado todo el día esperando esta hora para recibir información".

'Aunque no tengo cifras definitivas'', dijo

Jarpa aceptó victoria del "no"

El presidente de Renovación Nacional, Sergio Onofre Jarpa, reconoció anoche el triunfo de la opción "no" en el plebiscito, aunque -señaló-"no tengo las cifras definitivas"

Tal apreciación la entregó el dirigente de RN en un foro televisivo realizado por Canal 13, en el que participó junto al presidente de la Democracia Cristiana, Patricio Aylwin.

Jarpa agregó que notaba "una tendencia mayoritaria para el "no", en el referéndum efectuado ayer, "pero -advirtió- podría cambiar con el recuento de la votación femenina".

Estas declaraciones las hizo con anterioridad al comunicado oficial que sería entregado de madrugada por el Ministerio del Interior.

Frente a una pregunta formulada por uno de los periodistas de dicho canal de televisión, el presidente de RN dijo, refiriéndose al plebiscito que "había muchos motivos para que hubiera inclinación a la opción "no". Aquí ha habido -explicó- un éxito aparente de esa opción y en ese caso, como se sabe, viene una elección libre dentro de un año".

Más adelante dio a conocer que "hay mucho que hablar

sobre lo que se debió hacer antes. Pero, en una elección abierta, creo que el Presidente Pinochet habria logrado una votación inmensamente mayor, aunque todavía no se sabe de las cifras oficiales".

FUTURO

En torno al futuro del país y de su colectividad, en la eventualidad del triunfo de la opción "no" una vez conocidas las cifras oficiales en el plebiscito, Jarpa aclaró que "no represento a la derecha. Queremos representar a la gente que trabaja y que desea orden".